

**TINJAUAN YURIDIS KEBIJAKAN CONJUGAL VISIT
DAN PENGADAAN BILIK ASMARA SEBAGAI UPAYA
PREVENTIF PADA KASUS PENYIMPANGAN
SEKSUAL OLEH NARAPIDANA DI LEMBAGA
PEMASYARAKATAN**

SKRIPSI

Diajukan Kepada

Universitas Pendidikan Ganesha

Untuk Memenuhi Salah Satu Persyaratan Dalam

Menyelesaikan Program Sarjana Hukum

Oleh

Vidyah Erika Lestari

NIM. 2014101148

PRODI ILMU HUKUM

JURUSAN HUKUM DAN KEWARGANEGARAAN

FAKULTAS HUKUM DAN ILMU SOSIAL

UNIVERSITAS PENDIDIKAN GANESHA

SINGARAJA

2024

SKRIPSI

DIAJUKAN UNTUK MELENGKAPI TUGAS DAN MEMENUHI SYARAT-SYARAT UNTUK MENCAPAI GELAR SARJANA HUKUM

Menyetujui

Pembimbing I,

Pembimbing II,



Muhamad Jodi Setianto, S. H., M. H.
NIP. 19900527 201903 1 015

Drs. I Wayan Landrawan, M. Si.
NIP. 19601231 198603 1 018





Skripsi oleh Vidyah Erika Lestari ini

Telah dipertahankan di depan dewan penguji

Pada Tanggal : 16 Februari 2024


Dewan Penguji



Muhamad Jodi Setianto, S. H., M .H. (Ketua)
NIP. 19900527 201903 1 015



Drs. I Wayan Landrawan, M. Si. (Anggota)
NIP. 19601231 198603 1 018



Prof. Dr. I Nengah Suastika, M. Pd. (Anggota)
NIP. 19800720 200604 1 001

Diterima oleh Panitia Ujian Fakultas Hukum dan Ilmu Sosial

Universitas Pendidikan Ganesha

Guna memenuhi syarat – syarat untuk mencapai gelar sarjana hukum

Pada

Hari : Jumat

Tanggal : 16 Februari 2024

Mengetahui

Ketua Ujian,

Sekretaris Ujian



Prof. Dr. Dewa Gede Sudika Mangku, S.H., LL.M
NIP. 198412272009121007

Komang Febrinayanti Dantes, S.H.,M.Kn.
NIP. 198402092005012002

Mengesahkan

Dekan Fakultas Hukum dan Ilmu Sosial



Prof. Dr. I Nengah Suastika, M.Pd
NIP. 19800720 200604 1 001

PERNYATAAN KEASLIAN TULISAN

Nama : Vidyah Erika Lestari

Tempat, Tanggal Lahir : Mojokerto, 09 November 2001

NIM : 2014101148

Program Studi : Ilmu Hukum

Fakultas : Hukum dan Ilmu Sosial

Dengan ini, saya menyatakan bahwa skripsi yang berjudul “ **Tinjauan Yuridis Kebijakan *Conjugal Visit* dan Pengadaan Bilik Asmara Sebagai Upaya Preventif Pada Kasus Penyimpangan Seksual Oleh Narapidana di Lembaga Pemasyarakatan**” beserta dengan keseluruhan isinya merupakan benar – benar hasil karya sendiri, dengan tidak melakukan penjiplakan atau pengutipan yang bertentangan dengan etika keilmuan yang ada. maka dengan ini, saya menyatakan akan bertanggungjawab atas segala resiko dan sanksi apabila ditemukan adanya pelanggaran terhadap etika keilmuan yang ada pada skripsi ini ataupun terhadap klaim yang diajukan atas keaslian skripsi saya.

Singaraja, 20 Januari 2024

Yang Membuat Pernyataan



Vidyah Erika Lestari

NIM. 2014101148

PRAKATA

Puji syukur dipanjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa karena atas berkat dan rahmatnya, dapat diselesaikannya skripsi dengan judul “**Tinjauan Yuridis Kebijakan *Conjugal Visit* dan Pengadaan Bilik Asmara Sebagai Upaya Preventif Pada Kasus Penyimpangan Seksual Oleh Narapidana di Lembaga Pemasyarakatan**”. Skripsi ini disusun dalam rangka memenuhi salah satu syarat dalam menyelesaikan studi untuk memperoleh gelar kesarjanaan dalam bidang ilmu hukum di Universitas Pendidikan Ganesha

Pada penyelesaian skripsi ini tidak luput dari peran berbagai pihak yang telah menjadi motivasi dan dorongan bagi penulis dalam menyelesaikan skripsi ini tepat pada waktunya. Untuk itu, pada kesempatan kali ini penulis ingin mengucapkan terimakasih kepada:

1. Bapak Prof. Dr. I Wayan Lasmawan, M.Pd., selaku Rektor Universitas Pendidikan Ganesha beserta stafnya yang telah memberikan motivasi dan fasilitas sehingga penulis dapat menyelesaikan studi dan melaksanakan penelitian ini sesuai dengan rencana penulis.
2. Bapak Prof. Dr. I Nengah Suastika, M.Pd., selaku Dekan Fakultas Hukum dan Ilmu Sosial Universitas Pendidikan Ganesha atas fasilitas yang diberikan sehingga penulis bisa menyelesaikan studi sesuai dengan rencana penulis.
3. Bapak Dr. Made Sugi Hartono, S. H., M. H. selaku Ketua Jurusan Hukum dan Kewarganegaraan di Fakultas Hukum dan Ilmu Sosial Universitas Pendidikan Ganesha.
4. Ibu Komang Febrinayanti Dantes, S. H., M. Kn. selaku Koordinator Program Studi Ilmu Hukum Universitas Pendidikan Ganesha.
5. Bapak Muhamad Jodi Setianto, S. H., M. H. selaku dosen pembimbing I penulis yang telah memberikan motivasi, saran, dan masukan pada penulis saat proses pembuatan skripsi.
6. Bapak Drs. I Wayan Landrawan, M. Si. selaku dosen pembimbing II penulis yang telah memberikan dukungan, kritik, dan saran kepada penulis saat proses pembuatan skripsi.

7. Bapak I Dewa Gede Herman Yudiawan, S. H., M. H. selaku dosen penguji penulis yang telah memberikan kritik serta saran kepada penulis.
8. Bapak dan Ibu Dosen Prodi Ilmu Hukum yang telah memberikan ilmu serta motivasi pada penulis pada masa perkuliahan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan tepat waktu.
9. Staff Pegawai Tata Usaha yang telah membantu penulis dalam pengurusan administrasi untuk menyelesaikan skripsi penulis.
10. Kepada kedua orang tua penulis Suprpto dan Siti Aisyah yang selalu menjadi motivasi bagi penulis untuk segera menyelesaikan skripsi ini, terimakasih Mama dan Papa atas segala doa dan usaha yang diberikan untuk membesarkan penulis sampai tahap ini hingga dapat menyelesaikan perkuliahan dengan tepat waktu.
11. Kepada kakak – kakak dan adik – adik penulis Cece Tes, Cece Git, Cece Dyah, Cathy, dan Sherly yang selalu memberikan motivasi, dorongan, dan menjadi support sistem agar penulis bisa menyelesaikan skripsi sesuai target. Terimakasih kepada cece – cece tercinta telah menjadi donatur tetap bagi penulis.
12. Kepada Maktii sahabat tercinta penulis yang menjadi tempah sampah penulis dalam segala hal, walau jauh disana terimakasih dukungan dan motivasi yang diberikan kepada penulis saat penulis merasa jenuh dan lelah saat membuat skripsi ini.
13. Kepada Grup Meluncur Ita, Anita, dan Dea yang menjadi partner penulis dalam segala hal, yang selama perkuliahan selalu direpotkan oleh penulis terimakasih selalu ada dan menemani penulis walau kadang bertingkah, tetapi terimakasih atas semua yang telah diberikan kepada penulis selama ini. Terimakasih telah menjadi teman yang selalu mendukung penulis. Mari berjuang bersama sampai wisuda.
14. Kepada Psikolog Team Edy, Inun, Cipian, Ita, dan Anita yang selama penulisan skripsi ini selalu saling memberikan dukungan dan motivasi bagi penulis.